

Marseille, le 12 septembre 2022

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cérémonie d'investiture : un nouveau chef pour le centre d'incendie et de secours de Saint-Antoine

Le 12 septembre à 11h00, le lieutenant de vaisseau Alexandre a succédé au lieutenant de vaisseau Bruno en tant que nouveau chef de la caserne de Saint-Antoine à Marseille.

Ce 12 septembre 2022, le capitaine de corvette Patrick, commandant le groupement opérationnel Nord, a fait reconnaître le lieutenant de vaisseau Alexandre comme chef du centre d'incendie et de secours (CIS) de Saint-Antoine.

Le lieutenant de vaisseau Alexandre commence sa carrière en tant que sapeur-pompier volontaire, un engagement qu'il honorera durant deux ans, avant d'intégrer le Bataillon de marins-pompiers de Marseille (BMPM) au grade de matelot en 2000.

Attiré par la rigueur, l'activité et le prestige de cette unité militaire, il effectue d'abord 15 ans de service en compagnie opérationnelle et se spécialise rapidement dans le secours en milieux périlleux avant de rejoindre l'école des marins-pompiers de la Marine en tant que formateur.

C'est en 2017, qu'il réussit le concours d'officier spécialisé de la Marine, ce qui l'éloigne de la vie marseillaise, puisqu'il accède l'année suivante, au poste de chef de la compagnie des marins-pompiers de Cherbourg.

En 2020, sa nouvelle affectation lui permet de revenir au BMPM, où il occupe le poste d'officier en troisième au groupement nord, il est en charge de la planification et du suivi des activités d'entraînement.

Le LV Alexandre assure également les fonctions d'autorité dans la section opérationnelle spécialisée "secours en milieux périlleux et montagne", de secouriste spécialisé héliporté et plus récemment les fonctions de chef de colonne et officier de garde de l'état-major.

Ses deux dernières années ont été marquées par sa participation en 2021, au détachement français qui est intervenu pour lutter contre les feux de forêts en Grèce dans le cadre du mécanisme européen de protection civile.

Partagé entre impatience et prise de conscience, le LV Alexandre exprime son ressenti à l'idée d'être le nouveau chef du centre d'incendie et de secours de Saint-Antoine. "Prendre le commandement d'un centre d'incendie et de secours est à la fois un honneur et une lourde responsabilité. Le secteur d'intervention du CIS Saint-Antoine est un secteur aux risques variés, exigeant humainement et techniquement.

Je m'attacherai, dans la continuité de mon prédécesseur, à maintenir un haut niveau de préparation du pe<mark>rs</mark>onnel pour assurer sa sécurité et offrir à la population la meilleure qualité de secours possible.

Jai également à cœur d'assurer l'interopérabilité avec les sapeurs pompiers mitoyens et auprès desquels le<mark>s mo</mark>yens du CIS sont régulièrement engagés en renfort."